

12月22日 2学期終業式

長かった2学期も無事に終わりました。2学期は、小中合同運動会に始まり、生徒会役員選挙、くしま学ウォークラリー、小中音楽会、職場体験学習、文化発表会など、たくさんの行事が行われました。これらの行事が全て「最後の・・・」という形で迎え、有終の美を飾って終えることができました。そして、少しずつ成長していく生徒の姿にうれしさを感じました。

終業式では、各学年代表生徒3名と生徒会代表生徒1名が、2学期の反省と新年を迎えるに当たっての冬休みの過ごし方を発表してくれました。3年生はいよいよ高校入試に向けた大切な時期を迎えます。中学校最後の冬休みを有意義に過ごして欲しいと思います。

第2回串間市内中学1・2年生学習交流会

12月12日(月)福島中学校で、市内6中学校の1・2年生全員による「学習交流会」が行われました。前回の交流会から約3ヶ月が経過し、久しぶりに会う友だちと楽しそうに会話をしている光景がたくさん見られました。この日は、各学年を4クラスに編成し学級活動の後、数学と英語の授業を行いました。学級活動では工夫を凝らした自己紹介でその場の雰囲気を和やかなものにしていました。先生方の努力には本当に頭の下がる思いでした。昼食のお弁当を食べた後は、昼休みも一緒に過ごし、より一層交流を深めることができました。串間中学校での不安もあるとは思いますが、少しずつその不安も解消されているように感じました。



よいお年をお迎えください

平成28年「申年」もまもなく終わり、新しい年「酉年」を迎えます。そして串間市6中学校においては、いよいよ最後の3ヶ月となりました。大東中学校でも、閉校に向けた「実行委員会」を幾度となく開催し、準備を進めてきております。2月25日の「閉校を偲ぶ会」が大成功に終わるようさらに努力を重ねていきたいと思っています。年末年始に帰省されたご家族、親戚の方へも「閉校を偲ぶ会」のことをお伝えいただき、一人でも多くの方が出席していただけることを期待しております。よろしくお願いたします。

それでは、1月6日には、全校生徒みんなが元気に登校してくれることを祈っています。

